
Relegation 2022
Beitrag von „RedBlack93“ vom 16. Mai 2022, 12:39

Ich denke dass der HSV trotz Kühne und mehr TV-Millionen immer noch "mehr unsere
Kragenweite" ist als eine Hertha die langjährig Bundesligist war. Deshalb sagt mir mein Kopf,
dass die Hertha drin bleiben soll. Vom Herz her möchte ich eine Auswärtsfahrt nach Berlin und
dass Hertha länger In Liga 2 bleibt....
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